

Oficio: No 023-2017 -FAC-C-GADMG

Girón, 11 de septiembre de 2017

Doctor, Amilkar Mantilla

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN NACIONAL DE FÚTBOL AFICIONADO

Licenciado, Edison Ricardo Ugalde

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE FUTSAL FEF

Señor, Luis Gonzalo Espinoza Secretario CONFA

De mi consideración:

Reciban un cordial saludo, al tiempo que les deseo éxitos en sus funciones diarias. Mediante el presente, quienes conformamos la Comisión de Deportes del GAD Municipal de Girón, expresamos nuestro malestar por la inasistencia de un árbitro para la tercera jornada del Grupo C del Campeonato Nacional de Futsal serie "A", lo cual ocasionó que no se jugara la última fecha y las entidades que quedaron mal ante los aficionados y prensa son el GAD Municipal de Girón y el Club Akademia, como coordinadores de la sede.

Nuestro reclamo se debe a que al haber sido aceptados como sede del grupo C, cumplimos con lo ofrecido, pero la irresponsabilidad del árbitro repercutió en perjuicios económicos y deportivos. Nuestro cantón por primera vez acogió este torneo nacional y entre las gestiones realizadas estuvo la transmisión para la televisión por cable local y Facebook live (achiras).

El moderno coliseo Esteban Lucero Álvarez estará a disposición de las competencias nacionales, siempre y cuando se cumplan las garantías y seguridades para el desarrollo de los mismos.

Por la favorable acogida que sabrá dar al presente, me suscribo de usted, con sentimientos de consideración y estima.

Atentamente,

Lcdo. Fausto Avila Campoverde

Concejal del GAD Municipal de Girón

Celu: 0984-722-107

faustoavila22@hotmail.com